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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ПЕРВЫЕ ДЕСЯТЬ ТЫСЯЧ ТОНН

ОРЛОВСКОГО СОЛОДА
Первые десять тысяч тонн солода выработаны

на солодовенном заводе, открытом в июне ны�
нешнего года в Свердловском районе. Об этом
сообщил директор предприятия А.И. Бологов.
Сейчас завод ежедневно производит около 300
тонн солода, который затем будет отправлен в
крупнейшие пивоваренные компании России —
"Балтику" и "Эфес". Пока же продукт хранится на
хлебной базе № 106.

Напомним, орловское предприятие по произ�
водству солода было построено на инвестиции
банка "Авангард" и стало составной частью круп�
ной российской компании "Русский солод". 

АВТОПРОБЕГ  

ПО ГОРОДАМ�ГЕРОЯМ
Автопробег, проходивший по маршруту Орёл —

Санкт�Петербург — Мурманск — Орёл, завершил�
ся в преддверии Дня города на площади Ленина.
С инициативой его проведения выступила орлов�
ская общественная организация "Союз ветеранов
спорта". Цель данной акции — военно�патриоти�
ческое воспитание молодого поколения. 

15 июля от здания областной администрации
на трёх автомобилях старт приняли одиннадцать
человек. Они посетили места боевой славы, па�
мятники воинам, погибшим в годы Великой 
Отечественной войны, возложили венки у обелис�
ка подводникам атомной подлодки "Курск", а так�
же посетили экипаж  атомохода "Орёл".  Кроме
того, участники пробега побывали в Кижском за�
поведнике (Карелия), на Соловецких островах и у
знаменитого водопада Кивач (находится в 80 ки�
лометрах от Петрозаводска).

Как отметил руководитель акции, доцент Ор�
ловского государственного  университета Р.Г. Ле�
ви, в текущем году это уже второй автопробег.
Первый был организован в апреле—мае и приуро�
чен к 60�летию Великой Победы. Тогда его участ�
ники, среди которых были и ветераны войны, по�
сетили Тулу, Москву, Смоленск, Минск и Брест. 

КАДРЫ ПО ЗАЯВКАМ

РАБОТОДАТЕЛЕЙ
Более ста пятидесяти безработных граждан на�

правлены этим летом на общественные работы на
склады и элеваторы для подготовки их к приёму
зерна, в машинно�тракторные станции —  для ре�
монта техники, а также на зернотоки и хлебопри�
ёмные пункты в большинстве районов Орловской
области. Об этом сообщили из управления феде�
ральной государственной службы занятости насе�
ления.

Как отметили в управлении, для обеспечения
бесперебойной работы техники необходимо до�
статочное количество рабочих рук, дефицит кото�
рых с каждым годом возрастает. Особо ощутима
нехватка кадров в пору посева и уборки урожая,
поэтому руководители сельскохозяйственных
предприятий в это время чаще чем когда�либо
обращаются в районные центры занятости насе�
ления.

По заявкам работодателей специалисты помо�
гают сельхозпредприятиям в подборе кадров, ор�
ганизуют общественные работы для взрослых и
временное трудоустройство подростков в возрас�
те от 14 до 18 лет. 

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» 

С НАЧАЛЬНИКОМ УВД
"Преступность в области: меры борьбы с ней;

как органы внутренних дел противодействуют ро�
сту краж автотранспортных средств, а также квар�
тирных краж; какие меры принимаются к самогон�
щикам…" — эти и другие вопросы жители Орла и
области смогут задать начальнику УВД области
полковнику милиции Леониду Андреевичу Пашину
в четверг, 11 августа, с 11 до 13 часов по телефо�
ну 43�31�85. Отчет о "горячей линии" будет опуб�
ликован на страницах газеты "Орловская правда".

Информагентство

"Орловской правды".
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ОФИЦИАЛЬНО

ИСКУССТВО 
«ДЕРЖАТЬ ПРИЛАВОК»
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СИНЕГЛАЗЫЙ
АРХИВАРИУС

— Мне нравится исследовать документы: за
каждой буквой — тайна, — говорит главный
хранитель фондов Орловского гослитмузея
Тургенева Е.М. Шинкова.

Повысить роль науки 
Коллегией администрации обла�

сти принято постановление №108 от
4.07.2005 г. "О повышении роли на�
уки в освоении интенсивных, эколо�
госберегающих технологий произ�
водства сельскохозяйственной про�
дукции". В постановлении отмечает�
ся значительный научный потенциал
АПК области. За последние пять лет
учеными завершены и предложены
для внедрения около 300 научных
разработок: создано 64 новых сорта
различных сельскохозяйственных
культур, разработаны биологизиро�
ванные системы земледелия, ре�
сурсосберегающие технологии и
технологические приемы, позволя�
ющие добиться высокоэффективно�
го производства зерновых, зерно�
бобовых, крупяных и плодовых куль�
тур. Активно ведется пропаганда на�
учных достижений.

Вместе с тем в проблеме научно�
го обеспечения АПК имеется ряд не�
решенных вопросов. Не достает раз�
работок в сфере животноводства.
Остаются невостребованными тех�
нологии, предлагаемые для внедре�
ния в пищевой и перерабатывающей
промышленности. Только 50% про�
изводимых научными учреждениями
и их ОПХ сертифицированных семян
используется для посева в области.

В целях повышения роли науки в
освоении интенсивных и экологосбе�
регающих технологий производства
сельскохозяйственной продукции
управлению сельского хозяйства и
продовольствия дано указание во
взаимодействии с Орловским госу�
дарственным аграрным университе�
том, ВНИИЗБК, ВНИИСПК, Шатилов�
ской СХОС активизировать работу по
пропаганде и внедрению инноваци�
онных технологий с целью увеличе�
ния объемов, повышения эффектив�
ности производства сельскохозяй�
ственной продукции и улучшения
экологической ситуации. Поручено
также организовать работу специа�
лизированных базовых хозяйств по
апробации научных разработок.

ОрелГАУ, научным учреждениям
предложено предусмотреть в пер�
спективных планах НИОКР разработ�
ки по наиболее актуальным направ�
лениям развития агропромышленно�
го комплекса, в том числе производ�
ству мяса, молока, продовольствен�
ного зерна, пивоваренного ячменя,
семеноводству, активизировать ра�
боту подразделений, ответственных
за внедрение научных разработок,
разработать механизмы стимулиро�
вания научных работников, участву�
ющих в инновационном процессе.

Руководителям хозяйствующих
субъектов рекомендовано шире
внедрять новые интенсивные, эко�
логосберегающие технологии на ос�
нове творческого сотрудничества с
научными учреждениями и вузами.
Областному управлению сельского
хозяйства и продовольствия пору�
чено также ввести в практику рас�
смотрение на научно�техническом
совете всех завершенных научных
разработок научно�исследователь�
ских учреждений и вузов в целях бо�
лее широкого их внедрения в произ�
водство.

18 сентября — 
День физкультурника 

Распоряжением коллегии адми�
нистрации области №144�р от
19.07.2005 г. управлению по делам
молодежи и физической культуре
поручено провести 18 сентября
2005 года областной День физкуль�
турника.

Пресс�служба 
губернатора области.

Но, чествуя механизаторов,
надо всегда помнить и о тех,
кто организует их труд, руково�
дит сложным сельскохозяй�
ственным производством. Уже
35�ю свою жатву проводит Лео�
нид Егорович Бородин (на
снимке вверху) на посту руко�
водителя сельхозпредприятия,
в том числе 31�ю — в родном
хозяйстве, где родился и вы�
рос, и которое теперь более
трех десятков лет успешно воз�
главляет. "Председатель от Бо�
га", — говорят о Бородине кол�
леги по корпусу аграрных руко�
водителей не только из Ливен�

ского, но и из многих других
районов, знающие о нем не по�
наслышке, а по реальной про�
дукции — высококачественным
зерну и свекле, племенным те�
лочкам и свинкам, которыми
"50 лет Октября" за эти годы
уже пол�области обеспечил. 

В самые трудные годы 
Л.Е. Бородин сохранил все жи�
вотноводство, а сейчас успеш�
но развивает его, добиваясь пя�
титонных надоев от каждой ко�
ровы в крупном дойном стаде.
Одним из первых в районе вы�
вел свое хозяйство на уровень
40�центнеровой урожайности

зерновых, имеет, наверное, са�
мое большое среди ливенских
хозяйств поле сахарной свеклы.
И все отрасли у него рентабель�
ны, все приносят прибыль в кас�
су хозяйства. Только по итогам
прошлого года среднемесячная
оплата труда в расчете на одно�
го работающего выросла здесь
почти на 700 рублей и достигла
5493 рублей. На уровень 6000
рублей в месяц она вышла у до�
ярок, по 7000 рублей уже полу�
чают механизаторы и водители.
Да и выдается она регулярно,
без задержек.

Комбайны, даже старые, от�
работавшие уже по 15—17 лет,
идут по полю без поломок и
остановок, так как ремонтиру�
ются они на совесть — ведь
люди знают, за что работают.
Еще не было жатвы, чтобы хле�
ба убирали более 20 дней,
вспоминает Леонид Егорович,
и это при  любой погоде. Так
будет и нынче. Все зерно сра�
зу же пропускается через очи�

стительный комплекс и пере�
возится в склады, под крышу.

Приобретается и новая тех�
ника. Совсем недавно, к при�
меру, покупку свеклоубороч�
ного комплекса "Кляйн" (стои�
мостью почти 10,5 миллиона
рублей!) осилили. Теперь и с
уборкой свеклы проблем быть
не должно. 

Так что гордиться Леониду
Егоровичу Бородину можно не
только своими хлебами, но и
всем остальным, чем благода�
рит земля�кормилица за лю�
бовь да заботу настоящего
крестьянина.

Юрий СЕМЁНОВ.
Ливенский район. 
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СУПЕРОБОНЯНИЕ 
И БЕЗДНА ОБАЯНИЯ

В рамках празднования Дня города в орловском
Детском парке состоялось дог�шоу, организован�
ное орловским кинологическим клубом и дрессиро�
вочным центром "Орлея".
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Многие хотят, но не у всех получается развивать та�
кую отрасль, как торговля. Просто одни хотят и умеют
работать — "держат прилавок", а другие… "держатся
за прилавок". 

Хлеба Бородина
Всего пять дней потребовалось механизаторам
коллективного хозяйства "50 лет Октября", чтобы
полностью завершить уборку озимых хлебов. По 60—70
тонн высококачественной пшеницы выгружал из
бункеров ежедневно каждый из десяти имеющихся
здесь "Донов%1500". Наивысшие намолоты у
комбайнеров П.П. Смагина и С.Е. Бородина (на нижнем
снимке). При этом средняя урожайность каждого
гектара уже пятый сезон подряд превышает отметку 
в сорок центнеров.

ЖАТВА�2005

Первым на заседании был рас%

смотрен вопрос о состоянии рабо%

ты по развитию внешнеторговой

деятельности. По информации на�
чальника управления по предпринима�
тельству, инвестиционной и инноваци�
онной деятельности, внешнеэкономи�
ческим и межрегиональным связям
В.В.Панарина, ежегодный прирост
объемов внешней торговли области за
последние три года составляет от 10
до 30%.  В 2004 году общий объем тор�
говых операций с зарубежными стра�
нами достиг максимума за все преды�
дущие годы и составил 327,9 млн. дол�
ларов США, это на 30% больше, чем в
2003 году. За первое полугодие теку�
щего года внешнеторговый оборот со�
ставил 240,6 млн. долларов, что боль�
ше аналогичного показателя прошлого
года на 27%. Внешнеэкономическую
деятельность осуществляют 189 пред�
приятий и организаций, сотрудничаю�
щих с фирмами из 54 стран. Наиболее
активными партнерами области в сфе�
ре внешнеэкономического сотрудни�
чества являются Украина, Франция,
Германия, Ирак, Молдавия. Экспорт за
первое полугодие составил 84,6 млн.
долларов (на 28% больше, чем за ана�
логичный период 2004 года). Основу

экспорта составляет механическое
оборудование. Объем импорта за пер�
вое полугодие — 156 млн. долларов
(рост на 42% по сравнению с аналогич�
ным прошлогодним показателем). Ос�
нову импорта также определяли по�
ставки механического оборудования. 

Подводя итоги обсуждения вопро�
са, Е.С.Строев прежде всего отметил
позитивную динамику внешнеторговой
деятельности области. "Это важный
показатель здоровья всей нашей эко�
номики, показатель того, что ее разви�
тие идет в правильном направлении",
— сказал губернатор. Победить в ры�
ночной экономике можно только на ос�
нове ноу�хау, используя современные
технологии и организацию производ�
ства. Особо был подчеркнут тот факт,
что в импорте на первое место начина�
ют выходить новые технологии и обо�
рудование: предприятия все более ак�
тивно решают вопросы обновления
собственной материальной базы. В
этой связи, обращаясь к руководите�
лям государственных служб и ве�

домств, губернатор призвал их оказы�
вать всестороннюю поддержку участ�
никам внешнеторговой деятельности.
"Это общая забота, направленная на
рост экономики Орловщины", — ска�
зал Е.С.Строев.

Вторым на заседании был рас%

смотрен вопрос о мерах по обеспе%

чению санитарно%эпидемиологи%

ческого благополучия населения.

По информации  руководителя терри�
ториального управления Федераль�
ной службы по надзору в сфере защи�
ты прав потребителей и благополучия
человека по Орловской области
Г.Л.Захарченко, эпидемиологическая
обстановка в области с начала года
остается относительно стабильной.
Проводятся плановые профилактичес�
кие мероприятия. Особое внимание
уделяется охране здоровья детей в
период летней оздоровительной кам�
пании, а также противоэпидемиологи�
ческим мероприятиям на птицефабри�
ках области.

Отмечается обострение эпизооти�
ческой обстановки по бешенству: вы�
явлено 68 случаев бешенства среди
животных. В целях обеспечения продо�

вольственной безопасности осущест�
вляется постоянный мониторинг пред�
приятий торговли. Выявлено и снято с
реализации 22 тонны некачественных
продуктов питания, вынесено более
700 постановлений о привлечении к
административной ответственности на
сумму свыше 1 млн. рублей. 

Подводя итоги обсуждения,
Е.С.Строев отметил особую актуаль�
ность мер, принимаемых сегодня в
сфере санитарно�эпидемиологичес�
кого благополучия населения. "Мы
должны уберечь наших граждан, не до�
пустить тех заболеваний, которые слу�
чились в соседних регионах и на восто�
ке страны.  Работу, которая проводится
в этой связи, нельзя ослаблять ни на
минуту", — подчеркнул губернатор.
Увеличение  на прилавках орловских
магазинов продукции местных товаро�
производителей — этот шаг был на�
зван одним из наиболее эффективных
в деятельности, направленной на улуч�
шение продовольственной безопасно�
сти.

В заседании коллегии приняли уча�
стие председатель областного Совета
народных депутатов Н.А.Володин,
главный федеральный инспектор в Ор�
ловской области А.А.Мерцалов.

Пресс�служба 

губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое
провел губернатор Орловской области Е.С.Строев.

Заседание коллегии

Орловский мед был издавна
известен своими прекрасными
вкусовыми и целебными каче�
ствами и поэтому имел боль�
шой спрос и далеко за преде�
лами губернии. Не утеряем же
и мы, нынешние пчеловоды
Орловщины, это ценное насле�
дие, поддержим высокую мар�
ку нашего меда, преумножив
тем самым добрую славу на�
ших  предков�пчеловодов. 

В субботу 13 августа, в ка�
нун Медового Спаса, в Орле
на улице Ленина в 10 часов ут�
ра начнется традиционный
праздник�ярмарка меда.
Правление Орловского обла�
стного добровольного товари�
щеского общества пчелово�
дов�любителей обращается ко
всем пчеловодам области с
просьбой принять активное
участие в ярмарке, привезти и

выставить на ней свои лучшие
сорта, чтобы порадовать горо�
жан�покупателей вкусным и
целебным медом.

Добро пожаловать на слад�
кий праздник с медовым аро�
матом!

Н. КУЗНЕЦОВ.

Председатель правления

областного общества 

пчеловодов�любителей.

Пчеловоды приглашают на праздник
ПЕРВЫЙ СПАС — МЕДОВЫЙ

Пчеловодство всегда было любимо и почитаемо на орловской земле. Во все времена
ему уделялось немалое внимание как со стороны властей, так и просвещенной
общественности, духовенства, крестьянства, ибо пчеловодство как важная отрасль
сельского хозяйства справедливо рассматривалось как символ национальной
ценности, как живой, неиссякаемый родник природы. Неудивительно поэтому, что
пчеловодство на Орловщине постоянно развивалось и преумножалось, в достатке
обеспечивая население целебным медом и другими ценными продуктами.


